

Regelvergütung für die unter die Anlagen 2, 2d und 2e fallenden Mitarbeiter (RK Ost, gültig ab 1. Januar 2026 bis 31. Dezember 2026) in Euro

entspricht 102,50 % der mittleren Werte der Bundeskommission v. 1.7.2025

Verg.- Gr.	Stufe											
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
1	5.899,29	6.396,41	6.893,57	7.154,40	7.415,16	7.675,86	7.936,67	8.197,42	8.458,15	8.718,96	8.979,72	9.218,47
1a	5.477,70	5.906,64	6.335,55	6.574,36	6.813,18	7.051,99	7.290,89	7.529,64	7.768,55	8.007,29	8.246,14	8.353,35
1b	5.095,13	5.463,09	5.831,09	6.065,01	6.299,00	6.532,93	6.766,88	7.000,82	7.234,74	7.468,75	7.566,22	-
2	4.859,92	5.174,24	5.488,63	5.683,56	5.878,53	6.073,55	6.268,53	6.463,50	6.658,38	6.853,34	6.977,71	-
3	4.443,56	4.714,05	4.984,52	5.162,49	5.340,37	5.518,31	5.696,14	5.874,04	6.051,99	6.229,91	6.256,69	-
4a	4.163,54	4.387,44	4.619,00	4.775,02	4.930,99	5.086,91	5.242,85	5.398,90	5.554,84	5.703,52	-	-
4b	3.913,83	4.100,53	4.287,20	4.421,61	4.558,06	4.694,54	4.831,05	4.967,53	5.104,03	5.211,19	-	-
5b	3.697,34	3.844,70	4.002,57	4.119,21	4.231,22	4.343,67	4.460,62	4.577,57	4.694,54	4.772,52	-	-
5c	3.470,95	3.585,35	3.703,69	3.802,62	3.907,89	4.015,20	4.122,57	4.229,87	4.325,51	-	-	-
6b	3.313,46	3.408,72	3.503,99	3.571,06	3.640,40	3.709,85	3.782,23	3.859,21	3.938,24	3.996,56	-	-
7	3.171,52	3.251,28	3.330,97	3.387,32	3.443,67	3.500,04	3.556,76	3.615,92	3.675,15	3.711,92	-	-
8	3.041,34	3.107,43	3.173,54	3.216,30	3.255,17	3.294,01	3.332,89	3.371,78	3.410,64	3.449,54	3.486,45	-
9a	2.956,83	3.006,70	3.056,56	3.095,30	3.134,00	3.172,79	3.211,55	3.250,33	3.289,03	-	-	-
9	2.898,58	2.952,95	3.007,41	3.048,24	3.085,16	3.122,13	3.159,02	3.195,98	-	-	-	-
10	2.725,79	2.768,18	2.810,59	2.849,26	2.885,28	2.922,19	2.959,14	2.996,09	3.021,37	-	-	-
11	2.586,42	2.639,18	2.672,36	2.698,18	2.723,94	2.749,78	2.775,53	2.801,37	2.827,14	-	-	-
12	2.499,20	2.532,33	2.565,53	2.591,28	2.617,12	2.642,89	2.668,71	2.694,48	2.720,27	-	-	-